

# Contestación a las cinco preguntas del cuestionario sometido a la consideración del Delegado Comarcal del Frente de Juventudes, Luis Herranz Blesa

¿...?

Con anterioridad a la puesta en marcha de estos Cursos de Capacitación Cultural e Iniciación Técnica, tenía ya exactas referencias, puesto que fui previamente informado con el fin de hacerlo saber a los muchachos encuadrados en las Falanges Juveniles de Franco.

¿...?

Mi opinión acerca de lo que representan estos Cursos no puede ser influenciada más que por la realidad espléndida de cuanto se viene realizando. = Además de abrirse un amplio y vasto cauce cultural al alcance de la juventud huercalense, es justo destacar que el reconocido celo y actividad del Claustro de Profesores del Instituto de Enseñanza Media y Profesional de nuestra Villa, patrocinador de dichos cursos, no ha reparado en medios ni dificultades para hacer compatible la tarea en común, es decir, ofreciendo toda clase de facilidades para que la asistencia fuese numerosa y no se viera impedida por motivos laborales o razones profesionales.

¿...?

Estimo, que los frutos que se derivarán de esta extensión cultural y técnica como de tantas otras funciones que en sentido educativo viene continuamente desarrollando tan ejemplar Centro Docente, redundará muy beneficiosamente en todo el ámbito local. Concretamente, sus resultados más positivos serán precisamente asimilados por cuantos precisan unos conocimientos que servirán tanto para completar su formación integral y moral, como también el de encauzar a otros mediante la orientación y perfeccionamiento adquiridos Enseñanzas provechosas que por ser proyectadas por un Cuadro de Profesores competente y especializado servirán de mucho para el alcance de estudios varios y oposiciones.

¿...?

En cuanto a la cuarta pregunta que se me hace, con toda sinceridad creo, que, cuantas modificaciones se instruyan o cuantas reformas se introduzcan en la organización y desarrollo de estos Cursos de Divulgación Cultural, no podrán en modo alguno sufrir la menor desviación por que sugerencias más o menos plausibles pretendan unas mejoras que en todo caso nadie mejor que los mismos encargados de estas enseñanzas podrían llevar a la práctica con el elevado fin que les mueve y el encomiable desinterés que les anima.

¿...?

El ambiente producido en toda la Comarca no puede ser más favorable hacia quienes hacen suyas las Consignas de nuestro Caudillo, velando por la formación moral e intelectual de la juventud. Pero el mejor y más cálido ambiente lo proporcionan los propios cursillistas con su constante presencia y excelente sentido de aplicación. Y no sólo asisten en gran cantidad muchachos radicados en la misma población, sino que acuden también de numerosos anejos del término municipal. Prueba evidente que viene a confirmar que cuantos cálculos optimistas se hicieran con relación a estos Cursos, se han visto superados por una realidad magnífica, compensadora a los desvelos y afanes de quien con tanto acierto dirige el Instituto Laboral, modelo de honradez, laboriosidad y perseverancia.

